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1 ATA 02/2025
2 Aos vinte e oito dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, às quinze e trinta
3 horas, no auditório do Posto Municipal de Saúde de Capanema, reuniram-se os membros do
4 Conselho Municipal de Saúde, servidores públicos e representantes da sociedade civil para a
5 realização da reunião mensal. O Presidente Sílvio Carneiro iniciou a reunião, passando à
6 ordem do dia, para a seguinte pauta: 1.0. Dados Epidemiológicos de Mortalidade Infantil:
7 A Enfermeira Ana Carolina falou sobre os resultados anuais de 2024, sendo totalizados 3
8 óbitos infantis e, até o momento, no ano de 2025, tivemos um óbito fetal que está em processo
9 de investigação. O conselheiro Alberto Miorim questionou sobre as gestantes que procuram o

10 município próximo ao momento de parto, sem aqui residir. Nesse sentido, o Secretario
11 Magaiver reforçou a importância da retomada da Atenção Primaria, para que o trabalho dos
12 Agentes Comunitários de Saúde corrobore na vinculação dos pacientes ao território em que
13 residem. 1.2. Vacinação: Dando sequência à reunião, a Enfermeira Ana Carolina informou
14 que na próxima terça-feira, iniciará a Campanha de Vacinação contra a Influenza. Após
15 apresentar os informes da Campanha, propôs que iniciemos os trabalhos vacinando todos os
16 grupos prioritários, e não somente elencando gestantes, crianças e idosos. Após discussão, o
17 Conselho emitiu em unanimidade parecer favorável. 1.3. Pactuação Interfederativa dos
18 Indicadores: Com o auxílio do Secretário Magaiver, a Enfermeira Ana Carolina apresentou a
19 Pactuação Interfederativa, destacando os principais resultados de 2024 e os valores pactuados
20 para 2025. Sobre as mamografias, o Secretario Magaiver disse que está em negociação a
21 vinda de um mamógrafo para o município, o qual atenderá toda a Região. O Prefeito Neivor
22 Kessler abordou a necessidade de prezar pela saúde preventiva, esquecida há anos no
23 município. 1.4. Hospital Sudoeste – discussão do contrato: Sobre o Hospital Sudoeste e
24 renovação do Contrato, o conselheiro e representante do Hospital Sudoeste, Alberto Miorim,
25 abordou sobre os itens do contrato atual que precisa, a seu ver, de revisão, dentre eles cito
26 (conforme relato do Sr. Alberto): item 4.9 (transporte a referencia na ineficiência do SAMU –
27 aumento dos valores aos profissionais no caso de necessidade de transporte); item 4.19 –
28 realização de exames na urgência e emergência (o conselheiro sugeriu retirar endoscopia da
29 lista de exames, haja visto que as situações graves que necessitam desse exame, precisam de
30 encaminhamento à referencia); 4.1.25 – idade do plantonista acima de 75 anos (Dr Alberto
31 alegou que isso é inconstitucional, e pediu que o item fosse excluído). Nesse sentido, o
32 Presidente Sílvio falou sobre as reclamações recebidas direcionadas a um determinado
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33 profissional médico. Após discussão, o Secretário Magaiver levantou a possibilidade de, após
34 três reclamações sucessivas na Ouvidoria, o profissional vinculado ao prestador seja
35 substituído; 4.1.27 – curetagem (Dr. Alberto sugeriu retirar do contrato, haja visto que existe
36 Protocolo Regional para esse procedimento); 4.6.11 – Segurança (Dr. Alberto alegou que não
37 tem recursos para contratar um segurança para a instituição). O prefeito Neivor e o Secretário
38 Magaiver então questionaram sobre a manutenção e assinatura do contrato anteriormente sem
39 que o item tenha sido cumprido. Ainda, Dr. Alberto falou sobre a data do pagamento e o
40 índice considerado para reajuste, itens esses que serão analisados. Em contrapartida, o
41 Secretário Magaiver apresentou o que a Secretaria de Saúde espera que seja incluído no
42 contrato, a exemplo de: realização de exames de enzimas e demais laboratoriais na urgência e
43 emergência; permanência do paciente que aguarda Central de Leitos em ambiente Hospitalar,
44 e definição de profissionais específicos para atendimento no Pronto-Socorro. A assessora
45 jurídica presente, Dra Keila, irá analisar os apontamentos e os objetos dos contratos. Como
46 deliberações, o Secretário Magaiver apresentou o documento entregue pelo Hospital, e a
47 discussão será retomada nas próximas reuniões. Após a finalização da discussão, o presidente
48 do Conselho Sílvio relatou que se sentiu ameaçado com a fala do Dr. Alberto, sobre o
49 Conselho ameaçar fechar o hospital caso não seguisse o contrato, ficando registrado em ata
50 sua colocação. Dr Alberto esclareceu suas falas e suas necessidades. 1.5. Relatorio sobre a
51 Dengue: o conselheiro Leoni Padilha e a agente de combate as endemias Jaqueline,
52 apresentaram as atividades de ovitrampas realizadas no município, com seus determinados
53 resultados. Ainda sobre as endemias, o Secretário Magaiver falou sobre a implantação do
54 programa que será adotado na secretaria, para registrar as atividades a campo dos agentes, por
55 meio de um aplicativo. 1.6. Agentes Comunitarios de Saude: a coordenadora da Atenção
56 Primária, Enfermeira Giovanna, falou sobre o processo de retonada dos agentes de saúde à
57 suas devidas funções, e que até o momento, o objetivo de manter ao menos um ACS por área
58 está sendo atingido. Por sua vez, a gestão está em busca de fornecer recursos para ofertar
59 condições de trabalho ideais para essa categoria. 1.7 Prestação de Contas do Ano de 2024 –
60 RAG 2024: o Secretário de Saúde Magaiver e a Enfermeira Ana Carolina explicaram que os
61 dados foram obtidos por meio de sistemas de informação oficiais e com base nas Prestações
62 de Conta anteriores, apresentando na sequência os números de atendimentos, procedimentos,
63 cirurgias, transporte, exames, entre outros. Na Câmara de Vereadores, a Prestação deu-se com
64 a presença do servidor da prefeitura Cleomar Walter, em data anterior, o qual apresentou que
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65 o acumulado de investimento em saúde ficou em 25,69%. 1.8 Informes Gerais: O prefeito
66 Neivor falou sobre as atividades da prefeitura, e as dificuldades no âmbito da contabilidade.
67 2.0. Prestação de Contas do ano de 2024 - RAG: já apresentada anteriormente, na ausência
68 de questionamentos, foi encaminhada a Prestação de Contas do ano de 2024 para votação. 3.0.
69 Deliberação: 3.1. Prestação de Contas do Ano de 2024 - RAG: Apresentada durante a
70 reunião do Conselho Municipal de Saúde, a Prestação de contas foi aprovada por
71 unanimidade. 4.0. Informes gerais: Com as deliberações aprovadas e sem novos assuntos,
72 encerro esta ata que segue assinada pelos participantes abaixo, na lista de presença em anexo.
73 Ana Paula B. F. Orso; Magaiver R. Felipsen; Neivor Kessler; Delminde Wons; Everaldo
74 Vanzela; Leoni Marcos Padilha; Priscila Ebert; Giovanna F. Albaneze; Marisa Pontin; Ana
75 Carolina S. Bantle, Silvio Carneiro.
76 Findam-se as assinaturas.


